
 

 

    

 

 

      
         

 

       

     

          

       
         

      

 

     

    
    

   

    

  
  

   
    

  
    

       
   

   

   

 

 

 

  

         

 

 

Antrag betreffend  „Mehr  Tischtennistische  für  

Margareten“  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 8. Juni 2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag  

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht zu evaluieren, ob in den 

Margaretner Parks mehr Möglichkeiten zum Tischtennisspielen angeboten werden können. 

Insbesondere ersuchen wir zu prüfen, ob man rund um den Bacherpark eine weitere 

Spielemöglichkeit für Tischtennis schaffen kann. Die Parkfläche wurde durch die U-Bahn-Baustelle 
zur Hälfte verkleinert und damit das Angebot stark reduziert. Zusätzlich wird ersucht zu prüfen, ob 

im Hundsturmpark vor der Volksschule ein Tischtennistisch aufgestellt werden kann. 

Begründung  

Das vergangene Jahr, mit den vielen Lockdowns des 

öffentlichen Lebens, hat zur regen Nutzung der 
Margaretner Parks durch verschiedenste, teilweise 
neue Nutzergruppen geführt. Dabei hat sich 

besonders das Tischtennisspielen als geeigneter 

Breitensport herausgestellt. Verschiedenste 
Margaretner_innen haben sich während der 

Lockdowns an den wenigen Park-Tischen gematcht 
und damit oftmals neue Nachbarn kennengelernt. 

Tischtennis ist kommunikativ, niederschwellig, 
kostengünstig, für alle Leistungs- und 

Altersklassen geeignet und ist, wie jede sportliche 
Aktivität, gesund. Zudem sind Tischtennistische 

beim Flächenverbrauch sparsam. Vor allem ist 

Tischtennis auch sehr unterhaltsam. 

BR Ing. Markus Österreicher 

Anhang: Bild 
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                                                          BRin Johanna Adlaoui Mayerl BRin Lisa Goger 
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